

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Frauen streiten länger als Männer

Berlin, 21.01.2015, 16:16 Uhr

GDN - Frauen in Deutschland streiten pro Jahr mehr als doppelt so lange wie Männer: Zu diesem Ergebnis kommt eine repräsentative Befragung durch das Forschungsinstitut TNS Infratest im Auftrag der Advocard Rechtsschutzversicherung. Demnach streitet jede Frau in Deutschland im Schnitt 18,2 Stunden pro Jahr, Männer dagegen nur knapp sieben Stunden pro Jahr.

Ein Grund dafür sei, dass Frauen eine kontrovers geführte Diskussion eher als unangenehmen Streit empfinden als Männer. Besonders streitlustig und ausdauernd seien die Jüngeren. Mit zunehmendem Alter nehme dies wieder ab. Besonders die Deutschen ab 60 Jahren kommen der Umfrage zufolge ohne viele Streitigkeiten durch den Alltag: Pro Woche streiten sie demnach durchschnittlich nur 0,35 Mal, die 30- bis 39-Jährigen suchen im selben Zeitraum hingegen 1,72 Mal die Konfrontation.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-48338/umfrage-frauen-streiten-laenger-als-maenner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619